



Universidad del Sureste
Campus Comitán de Domínguez Chiapas
Licenciatura en Medicina Humana

Tema: control de lectura

Nombre del alumno: Brayan Velázquez
Hernández

Grupo: "B"

Grado: segundo Semestre.

Materia: antropología

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez
Ruiz

las publicaciones medicas en general brindan
pero espacio a la historia de la medicina
etica y antropologia medica por ello quien
se dedica a la investigacion en esas
areas por lo general de conocer sus
resultados en revistas muy especializadas.
en este numero divulgado algunos trabajos
relevantes en estos campos uno en
torno a un caso de micetoma
descubierto a partir de las lesiones observadas
en las colecciones esqueléticas de clínicos
tlatlucos; otro al empacho durante el siglo
XIX desde la perspectiva de clínicos mexi-
canos relacionados mediante icorano
diagnosís en diferentes representaciones
plásticas los artículos son ejemplos de la
diversidad pluralidad de enfoques en la
Práctica médica.

hoy en por de años el departamento
de Historia y filosofía de la medicina
de la Universidad Nacional el resultado
de las investigaciones del departamento de
historia de medicina desde como se
ha concebido la enfermedad y las
prácticas médicas a lo largo del tiempo
lo que ha permitido la construcción
de la identidad.

Un síndrome infeccioso crónico el micetozoa
producido por los actinomicetos
que crecen y se reproducen en suelo
húmedo y ricos en materiales orgánicos
en descomposición. Se documenta como una
evidencia de su presencia de la
época prehispánica, a través del
estado de la colección esquelética de la
cultura de Teotihuacán es descrito por el
doctor José María Jorri y colaboradores
muchos de nuestros lectores de Teotihuacán

sob todo en las condiciones favorables
del crecimiento del actinomicetos
en algunas regiones del país. Sin
embargo hasta la publicación en algunas
regiones del país sin embargo hasta la
publicación si bien su primera descripción
su origen en la antigüedad de la
cultura india.

Desde el punto de vista del concepto de
empacho como entidad nostálgica
son los tratamientos populares con
plantas medicinales los procedimientos
manuales e incluso rituales religiosos.

el documento producto de la investigación
historiográfica una metodología propia aplicada
con rigor y con sus características la documentación de evidencias
en busca de la interpretación
de hechos y modo de conducirse en este
campo de hechos y modos de conducirse. En
este número de revistas médicas presenta
más interesantes ejemplos de la investigación
historiográfica, tiene una metodología propia
aplicada, con rigor y sus características
la documentación de evidencias en busca
de la interpretación de hechos y modos
de conducirse

Los autores reconocen como debilidad
el principio de incertidumbre, dado que
en sentido estricto no existe certeza
total ni evidentes para su estudio, sin
embargo el trabajo del Dr. Uscá
Figueroa y colaboradores nos permite
de las posibilidades de enfermedad
es que afectan a una población
de representación de un enfermo
que influyen a una población, en la
escultura de ejemplifica con seis
Figuras

Bibliografía

Aguirre Beltrán G. (1980). Nace la antropología

<https://assets/biblioteca/5c189af22f82a5c994a9801b3a091518.pdf>